



■ TRAMITACIÓN

La Escuela de Ingenieros acoge hoy una jornada de donación de sangre para colaborar con el centro de la Región

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogerá hoy una jornada de donación de sangre fruto de la colaboración entre la Universidad de Salamanca, a través del servicio de Asuntos Sociales, con el centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León y la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca. Esta iniciativa forma parte de la campaña de donación de sangre de este año y tendrá lugar desde las 11:00 horas hasta las 14:00 horas. Las extracciones de sangre se realizarán en el salón de actos del centro universitario de Béjar./TEL